



4 Pièces

180 m²

Réf. 84529247

890 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité par LIMANDAT IMMOBILIERA St Paul de Vence proche du village, au calme dans un environnement boisé sur un terrain de 2800 m²Villa de 180 m² sur 2 niveaux a rénover comprenant :Salon avec cheminéeSéjourCuisine séparée3 chambres2 salles de doucheDépendance de 18 m² à rénoverAgrandissement de 100 m² au sol possibleTerrain piscinableLa propriété dispose de 2 entréesTrès beau potentielPrévoir travaux intérieur et extérieurPossibilité de séparer les 2 niveaux facilement pour avoir 2 habitations indépendantesBien présenté par LimandatLes informations sur les risques auxquels ce bien est ...

SOLE AGENT BY LIMANDAT IMMOBILIERLocated in St Paul de Vence near the quiet village in a wooded environment on a plot of 2800 m²Villa of 170 m² on 2 levels to be renovated including:Living room with fireplaceStaySeparate kitchen3 bedrooms (possibility to add 1)2 shower roomsOutbuilding of 18 m² to renovatePossible expansion of 100 m² to the groundPresented byInformation on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com